

12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Schwangerschaftsabbrüche in Bremerhaven endlich wieder ermöglichen

Wir fragen den Senat:

1. Was unternimmt der Senat, um den Sicherstellungsauftrag für Schwangerschaftsabbrüche in Bremerhaven zu erfüllen?
2. Ist dem Senat bekannt, dass in der Tagesklinik Lehe geeignete Räume für Schwangerschaftsabbrüche angemietet werden könnten und wenn ja, was tut der Senat, um diese Räume für eine Nutzung zu sichern?
3. Sieht der Senat eine Möglichkeit, die Ansiedlung eines medizinischen Zentrums durch pro familia oder einen anderen Anbieter in Bremerhaven finanziell, z.B. durch Übernahme der Kosten für die Räumlichkeiten, zu unterstützen?

Antje Grotheer, Ute Reimers-Bruns, Holger Welt,
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD